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CONSEJO LOCAL DRAFE 
KENNEDY 

 
ACTA No. _6_ de _2024_ 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA SESIÓN ORDINARIA _X_ 
 

FECHA: 22 de mayo de 2024 
 
HORA: 6:00 PM 

 
LUGAR: CRL Parque Cayetano Cañizares 

 
SECRETARIA TÉCNICA: 

 

Nombre Cargo Entidad 

JUAN PABLO MONTOYA 
VERGARA 

CONTRATISTA 
INSTITUTO DISTRITAL DE RECREACIÓN Y 

DEPORTE - IDRD 

 
OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

 
 

Nombre 
 

Cargo 
 

Entidad 
Asiste  

Observaciones 
Sí No 

ALEJANDRO 
PASCUAS GOMEZ 

INVITADO 
PERMANENTE 

IDPAC X 
  

JULIANA TALERO 
CARDOZO 

INVITADO 
PERMANTE 

AREA DE 
PARTICIPACIÓN 

ALK 

 
X 

  

ANDRES 
MAURICIO ROJAS 

INVITADO FDLK X 
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INTEGRANTES DE LA INSTANCIA 
 

 

Nombre 
 

Cargo 
 

Sector/Entidad 
Asiste  

Observaciones 
Sí No 

LEYLA BUITRAGO 
CARRILLO 

CONSEJERA PERSONA MAYOR 
 

X 
 

DIANA ANDREA 
LAMUS MENDOZA 

CONSEJERA/ 
PRESIDENTA 

DISCAPACIDAD 
 

X 
 

LUIS FERNANDO 
VIZCAINO SOLER 

CONSEJERO 
SECTOR 

EDUCATIVO 
X 

  

JUAN DANIEL 
RODRIGUEZ 

PAEZ 

 
CONSEJERO 

 
JÓVENES 

 
X 

  

CÉSAR AUGUSTO 
SÁNCHEZ 

 
CONSEJERO 

ESCUELAS DE 
FORMACIÓN 
DEPORTIVA 

  
X 

 
Excusa 

HAROL MAURICIO 
VARGAS SILVA 

 
CONSEJERO 

COLECTIVOS, 
AGRUPACIONES O 

ESAL 

 
X 

  

FABIAN 
RODRIGUEZ 

DELEGADO 
ALCALDÍA LOCAL 

DE KENNEDY 
X 

  

JENNY PEREZ DELEGADO SCRD X   

ARTURO PEÑA DELEGADO IDRD X   

 
La convocatoria se realiza el día 10 de mayo de 2024 por medio de correo electrónico a cada 
uno de los consejeros y delegados, indicando el orden del día y la fecha de realización de la 
sesión. 

 
ORDEN DEL DÍA: 

 

1. Bienvenida y Verificación del quórum. 
2. Aprobación orden del día. 
3. Seguimiento compromisos sesión anterior 
4. Balance Mantenimiento y Construcción de Parques 
5. Socialización propuesta modificación al reglamento 
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6. Seguimiento Plan de Acción 
7. Balance DRAFE al Parque 
8. Varios 

 
DESARROLLO: 

 

1. Verificación del quórum. 
 
Se procede al llamado a lista, para verificar que existe quórum deliberatorio y decisorio para iniciar 
la Sesión Ordinaria del Consejo Drafe de Kennedy. Se deja constancia, que, al llamado a lista, 
se encuentran en la reunión un total de 3 consejeros y 3 delegados de Entidades, por lo cual, se 
constituye el quórum suficiente para la realización de la sesión ordinaria. Adicionalmente, se 
delega presidente Ad Hoc al Representante del Sector ESALES, Harol Mauricio Vargas Silva, 
esto teniendo en cuenta que la presidenta Diana Andrea Lamus, no asiste a la sesión. 

 
2. Aprobación orden del día. 
Se hace lectura del orden del día 

 
1. Bienvenida y Verificación del quórum. 
2. Aprobación orden del día. 
3. Seguimiento compromisos sesión anterior 
4. Balance Mantenimiento y Construcción de Parques 
5. Socialización propuesta modificación al reglamento 
6. Seguimiento Plan de Acción 
7. Balance DRAFE al Parque 
8. Varios 

 
3. Seguimiento compromisos 

 
El delegado del IDRD Arturo Peña, comenta que uno de los compromisos que Él tenía, era elevar 
a la Jefatura de la OAL las inconformidades que se tiene por parte del Consejo DRAFE Kennedy 
con respecto a la realización del evento “DRAFE al Parque”, lo cual fue llevado a cabo el día 18 
de abril por medio de correo electrónico. Adicionalmente se tenía programada una mesa de 
trabajo con el Regional Sur Occidente, con el fin de terminar de cuadrar todos los pormenores del 
DRAFE al Parque, la cual también se cumplió, en donde asistió el consejero Harol Mauricio 
Vargas. 
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4. Balance Mantenimiento y Construcción de Parques. 
 
Se le da la palabra a Andrés Rodas, profesional de la coordinación de infraestructura de la 
Alcaldía Local de Kennedy, quien presenta el balance de las dos metas que se tiene del proyecto 
2179 Kennedy con Mejores Parques. 
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Posterior a la presentación se reciben preguntas, en donde surge el cuestionamiento de una 
escalera y unos aros dañados durante 7 meses en un parque, por lo que se preguntan: ¿a quién 
se le debe enviar la solicitud de mantenimiento? A lo que se responde que, si es un parque de 
proximidad, con código, se le debe enviar a la Alcaldía Local y si en su defecto aún está bajo 
garantía de un contratista, se entraría a revisar, ya que estos cuentan con pólizas de estabilidad 
para solucionar este tipo de problemáticas. 

 

Surge otro cuestionamiento relacionado con el paso a paso que se debe hacer por parte de una 
JAC o de la comunidad en general, relacionado a como se debe solicitar la intervención de un 
parque, en este caso se pone como ejemplo el Parque Britalia, el cual se expone que está en 
bastante deterioro. A esto se responde que se debe hacer solicitud por correo electrónico 
directamente al área de infraestructura de la Alcaldía Local de Kennedy, en donde se entra a 
hacer un proceso de evaluación sobre si es factible hacer dicha intervención. Esta evaluación 
entra a mirar factibilidad ambiental, urbanística, entre otras. Si el parque a intervenir pasa todas 
estas evaluaciones entra al banco de iniciativas, para poder ser intervenido. 

 
Se le hace la solicitud al profesional si se puede enviar mediante correo electrónico o socializar 
cuales son los 16 parques que se intervinieron en el marco del proyecto 2179. Ya que se ha visto 
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que alguno de esos parques intervenidos, están cerrados y no se están pudiendo utilizar en horas 
de la noche, lo que dificulta la reactivación económica. 

 
Por otro lado, también se informa que hay grupos de personas que están monopolizando el uso 
de los parques y que parece como si se estuviera privatizando el espacio público, a lo que se 
reponer que el único responsable del uso del espacio público, en este caso los parques y 
escenarios recreo deportivos es el IDRD, por lo tanto, se debe hacer solicitud o hacer llegar este 
tipo de irregularidades directamente a la Entidad. 

 
5. Socialización propuesta modificación al reglamento 

 

Se menciona que si se revisa el reglamento en esta sesión se alargaría mucho la hora de 
finalización de la reunión, esto teniendo en cuenta que la idea sería revisar el reglamento punto 
por punto, y adicional a eso se tiene que hablar de un tema clave que es el de las secretarias 
técnicas, que teniendo en cuenta el decreto no se le pueden agregar ni quitar funciones a la 
secretaría técnica. Por lo que se propone realizar una mesa de trabajo con el fin de poder abordar 
el reglamento y que se socialice en la siguiente sesión ordinaria para poder hacer votación de 
este. Adicional se pone a consideración que la presidenta del Consejo no se encuentra y Harol 
como presidente Ad Hoc, no considera correcto hacer votación teniendo en cuenta esto. Se hace 
la claridad que esta mesa de trabajo es aparte de las sesiones tanto ordinarias, como 
extraordinarias. 

 
Por otro lado, Alejandro Pascuas, menciona que desde el IDPAC se tiene un borrador de 
reglamento general que se podría utilizar y analizar para poder realizar la modificación del 
reglamento del Consejo DRAFE. 

 
Se propone la creación de una Mesa de Trabajo, con una duración de 2 meses, con posibilidad 
de prorroga con el fin de poder tratar las modificaciones tanto del Reglamento Interno. En ese 
orden de ideas y bajo votación de mayoría simple se decide que la primera mesa de trabajo se 
va a realizar el día 12 de junio de manera virtual a las 5:00 PM 

 
6. Seguimiento Plan de Acción 

 

El plan de acción se encuentra semaforizado y basados en esto se hace la revisión de las 
acciones que se han planteado a realizar por parte del Consejo. Este documento se encuentra 
en el drive de la Oficina de Asuntos Locales. 

 
Se menciona la necesidad de seguir buscando fortalecer el Consejo DRAFE de Kennedy, el que 
ya se encuentra caracterizado y en este caso a través del Plan de Acción, en donde se va a 
buscar acceder a alguno de los beneficios que se ofrecen desde el Fondo de Desarrollo Local de 



GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V2 

 

 

 

 

Kennedy, por lo que se plantea la posibilidad de generar un convenio con el FDLK, para poder 
contar con algunos recursos. 

 
Se comenta la importancia de haber podido participar de los Encuentros Ciudadanos, ya que de 
esa manera se pudo visibilizar de alguna u otra manera el DRAFE en la Localidad. 

 

Se menciona que es importante que, dentro de la participación de Eventos, se debe contar con 
alguna prenda institucional, para que sea más fácil generar un reconocimiento por parte de la 
comunidad de los consejeros DRAFE. Adicionalmente se da la idea de poder contar con un 
pendón con el logo del DRAFE Kennedy para visibilizar aún más al Consejo durante los eventos. 

 
7. Balance DRAFE al Parque 

 
Se comenta que existe una falta de compromiso por parte de los consejeros del Regional 
Occidente, teniendo en cuenta que solo asistieron 2 consejeros del Consejo DRAFE de Kennedy 
y un consejero del DRAFE de Bosa. Esto es relevante, puesto que dentro del Regional Occidente 
se cuenta con cuatro Consejos y cada Consejo cuenta con 8 consejeros. Adicional, se comenta 
que es preocupante que del DRAFE Kennedy, solo hayan participado 2 consejeros, de los 6 que 
hacen parte de este y más teniendo en cuenta que el evento se realizó dentro de la Localidad 

 
Se comenta, que durante el evento del DRAFE al Parque realizado en el Parque Gilma Jiménez, 
se contó con la participación de aproximadamente 200 personas, pero que es importante tener 
en cuenta que no llegaron por la convocatoria del evento como tal, sino que llegaron de manera 
transitoria, ya que estaban haciendo uso y goce del parque. 

 
Por otro lado, se comenta que a pesar de que los consejeros participaron, era importante contar 
con el delegado del IDRD durante el evento, ya que dentro del consejero es considerado como 
una figura pública importante y que tiene el reconocimiento ante las diferentes entidades que 
hacen trabajo dentro de la localidad de Kennedy. Adicionalmente, se menciona que la 
metodología utilizada durante el evento fue positiva, pero que no fue suficiente, ya que como se 
comentó anteriormente, el evento se tornó muy transitorio. 

 
Finalmente se comenta, que los consejeros consideran que no se vio representado el 
presupuesto, ya que solo se contó con juegos tradicionales y que las actividades que se hicieron, 
fue más del IDRD que un tema de fortalecimiento para el sistema de participación DRAFE. y que 
se prometieron varias cosas, que al final de cuentas no se llevaron a cabo durante el DRAFE al 
parque, como por ejemplo los baños portátiles, que no se llevaron teniendo en cuenta que dentro 
del parque existen baños. 
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8. Varios 
 
Se comenta que se abrió la inscripción para poder participar de los Juegos Intercolegiados y que 
hay plazo hasta el 30 de junio. Por otro lado, también se menciona que se aproximan los Juegos 
de la Juventud, a realizarse en el mes de septiembre. Adicionalmente se pregunta al delegado 
del IDRD, si ya se empezaron a hacer las reuniones con las diferentes Alcaldías para empezar a 
cuadrar los juegos comunales. 

 

Se comenta, la necesidad de revisar el horario de las sesiones, ya que actualmente se están 
empezando a las 6:00 p.m., por lo que se están acabando las muy tarde. 

 

 

Compromisos Nombre responsable Entidad Observaciones 

 
1. 

Realizar Mesa de 
Trabajo para actualizar 
el Reglamento Interno. 

 
Consejeros 

Consejo 
DRAFE 

Kennedy 

 

     

 

En constancia se firman, 
 
 
 
 
 
 
 
 

Original Firmado 
 

PRESIDENTE AD HOC 
Harol Vargas 

Consejo DRAFE Localidad Kennedy 

Original Firmado 
 

SECRETARÍA TÉCNICA 
Juan Pablo Montoya Vergara 

Contratista OAL - IDRD 

 


